## El Saló de l'Ensenyament centra esta edición en la orientación

> El certamen contará con más de 200 expositores que aportarán novedades en bachilleratos, grados, estudios superiores, complementarios, FP, arte, deportes e idiomas, entre otras materias

P. Enériz

el 16 al 20 de marzo se celebra en Barcelona el Saló de l'Ensenyament, en el recinto de Montjuïc, para mostrar a los estudiante la novedosa oferta educativa para el curso 2022-23. En una edición en la que la orientación será la protagonista, el certamen contará con más de 200 expositores que pondrán a disposición de los visitantes novedades en bachilleratos, grados, estudios superiores, complementarios, FP, arte, deportes o idiomas, entre otras materias.

Barcelona vuelve a convertirse, con la celebración de este evento, en el centro neurálgico de la formación. El Saló de l'Ensenyament llega a su 31º edición reafirmando en esta ocasión su apuesta por la orientación, ya que el objetivo es seguir ayudando a los estudiantes en la elección de sus estudiantes en ta elección de sus estudios a través de más de 1.000 de propuestas y actividades orientadoras en conjunto, entre encuentros individualizados, visitas guiadas, charlas, talleres y demostraciones.

ASESORAMIENTO. El espacio de asesoramiento individualizado es la punta de lanza de esta estrategia. Formado por 14 profesionales del ámbito de psicología, pedagogía y psicopedagogía, se ofertará orientación personalizada al alumnado y se prevé que durante los cinco días de celebración se hagan unas 800 atenciones que sumarán más de 420 horas en total. También se organizarán un centenar de visitas guiadas para grupos escolares, cuyo recorrido se adaptará en función de los intereses de los chicos y chicas participantes.

Está previsto asimismo impartir un centenar de talleres para jóvenes y familias, con el fin de aclarar dudas sobre temáticas como el proceso de elección de estudios superiores, vías de acceso a la universidad y a ciclos formativos, autoconocimiento o movilidad internacional, así como charlas para profesorado que incidirán en el proceso orientador en el aula, y mesas redondas sobre los trabajos del futuro y la formación más adecuada.

FP Y UNIVERSIDAD. En cuanto a la oferta formativa, el Departament



d'Educació ofrece información sobre todos los estudios post-obligatorios que se pueden cursar en Catalunya: enseñanzas de formación profesional, deportivas, artes plásticas y diseño; de música, artes escénicas, escuelas de adultos y formación a distancia. En el espacio de Formación Profesional se habilitarán puntos con documentación por sectores: alimentaria, logística, química y seguridad ambiental, hostelería, turismo, sanidad, industria y digitalización, donde también se informará de la FP dual.

Se ha creado un área específica dedicada a las Escuelas Oficiales de Idiomas, de artes plásticas y deportivas. Asimismo, se mostrará la oferta de enseñanzas artísticas superiores, con participación de la ESDAP Catalunya (Escuela Superior de Diseño y de Artes Plásticas), la ESMUC (Es-

## ANUAL

- La cita reúne información, talleres y una gran oferta de estudios
- Ayuda para coger las riendas del propio futuro académico

cuela Superior de Música de Catalunya) y la ESCRBCC (Escuela Superior de Conservación y Restauración de Bienes Culturales).

En este escenario, el Departament de Recerca i Universitats dará a conocer de manra personalizada el sistema universitario catalán, el acceso y la admisión, así como las becas y ayudas. Los estudiantes encontrarán información sobre procesos y trámites y notas de corte. Destaca la participación de la mayoría de universidades catalanas, tanto públicas como privadas, que darán a conocer su cartera de estudios.

Por primera vez la oficina Education USA y el consulado general de los EEUU en Barcelona facilitarán información sobre las posibilidades de estudiar en las universidades americanas. Por su parte, la Asociación de Promotores de Cursos en el Extranjero (Aseproce) coordinará el Salón de los Idiomas con la oferta formativa de lenguas foráneas. También estará la participación del British Council que presentará sus cursos de inglés y dará información sobre los principales exámenes de certificación (IELTS, Aptis, Cambridge).

Un dato de interés es que la mayoría de universidades que ofrecen formación sobre la industria del videojuego estarán presentes en el salón. Entre ellas, el Centro de la Imagen y la Tecnología Multimedia de la UPC (CITM-UPC) que coordina el Aula de Tecnologías Multimedia.

Por otro lado, el área de fomento de las vocaciones científico-técnicas, l'EspaiCiència, este año estrena formato y acogerá presentaciones y talleres de una veintena de instituciones dedicadas a esta temática concreta \*\*